



Appels d'un nouveau type

Google a commencé à déployer sa nouvelle app de vidéoconférence Duo sur iOS et Android. Le service se distingue notamment par sa fonctionnalité «knock knock» («toc toc» en français), permettant à un utilisateur recevant un appel de voir la vidéo de son interlocuteur sur l'écran de verrouillage de son appareil avant même d'accepter l'appel.

Elite des hackers suisses en finale

LUCERNE Ils ne sont plus que vingt spécialistes de l'informatique à briguer une place pour l'European Cyber Security Challenge. Quelque 150 concurrents, âgés de 14 à 30 ans, ont participé à la phase éliminatoire qui a pris fin dans la nuit de lundi à mardi. Durant trois mois, ils ont eu à résoudre un maximum de défis sur le thème de la protection informatique, via une plateforme en ligne. Les vingt can-

didats retenus se disputeront désormais l'une des dix places dans l'équipe qui défendra les couleurs nationales. En novembre prochain à Düsseldorf (Allemagne), la grande finale européenne verra s'affronter dix pays. En 2015, la Suisse avait terminé à la troisième place lors de la première édition de l'European Cyber Security Challenge, disputée à Lucerne. C'est l'Autriche qui s'était imposée devant l'Allemagne. **ars**